

5.—Soumis un rapport du Surintendant de Police, recommandant l'établissement d'un poste de cochers de place sur la rue des Erables, sur le côté Est et Nord de l'avenue Mont-Royal, ledit poste devant comprendre dix voitures et le kiosque devant être placé à environ 60 pieds au Nord de cette avenue, la tête des chevaux tournée vers le Sud, deux voitures au Sud du kiosque et les autres au Nord.

Résolu: D'approuver ladite recommandation et de faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Incinération, déclarant que les chevaux 6, 26, 102, 140 et 205 sont impropres au service et recommandant de faire vendre lesdits chevaux.

Résolu: Que lesdits chevaux soient vendus à l'enchère.

7.—Soumise une offre de M. W. W. Grant, de vendre à la Cité, pour l'établissement d'une caserne de pompiers, une propriété située au coin de l'avenue Laurier et de la rue Fabre, au prix de \$1.60 le pied.

Résolu: D'informer M. Grant que le Bureau ne peut accepter cette offre, vu le prix trop élevé.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant que les arbres situés sur la rue Notre-Dame, entre Tétraulville et les limites Est du quartier Longue-Pointe, où un égout est en voie de construction, soient abattus.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire abattre lesdits arbres immédiatement.

9.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés transmettant le nouveau tableau concernant le réajustement des loyers d'étaux du Marché Saint-Jean-Baptiste.

Résolu: D'autoriser la location desdits étaux, conformément audit tableau.

10.—Soumise une offre de M. Stuart Robinson d'acheter de la Cité un certain lot de terrain situé sur la rue Régent.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un plan dudit terrain et au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport sur la valeur réelle dudit terrain.

11.—Soumis le dossier concernant l'ouverture d'une rue homologuée dans la ligne divisant le parc Saint-Gabriel et les lots situés sur le côté Est dudit parc.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un plan démontrant la rue projetée à une largeur de 35 pieds, dont 25 pieds de chaussée et 10 pieds de trottoir.

12.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 21 février, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires pour renseignements supplémentaires, un rapport concernant l'expropriation pour le prolongement du Boulevard Saint-Joseph.

Résolu: De recommander au Conseil que le rapport en date du 21 février, soit amendé, de façon à ce que les deux derniers paragraphes se lisent comme suit:

"Que la valeur cotisée des immeubles requis pour le prolongement dudit Boulevard Saint-Joseph, suivant le plan préparé par M. John R. Barlow, ingénieur-surintendant du Département de la Voirie, et portant la date du 27 janvier 1913, s'élève à la somme de \$721,512, ainsi qu'il appert au rapport du Président du Bureau des Estimateurs.

"Votre Bureau recommande qu'il soit procédé à l'acquisition à l'amiable ou à l'expropriation des immeubles nécessaires pour prolonger la rue du Palais (Boulevard Saint-Joseph), de la limite Nord-Est du quartier Laurier à l'avenue Papineau, suivant le plan portant la date du 27 janvier 1913, et de voter à cet effet la somme de \$721,512 à être imputée sur le fonds d'emprunt."

Et qu'ainsi amendé ledit rapport soit approuvé.

5.—Submitted a report from the Superintendent of Police, recommending that a cab-stand be established on Maple street, East side, North of Mount-Royal avenue, 10 cabs to be stationed on said stand and the kiosk to be located at a distance of about 60 feet North of said avenue, the heads of horses turned Southwards and two cabs to be placed South of the kiosk and the others North of the same.

Resolved: To concur in said recommendation and to report to Council accordingly.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration Department, stating that horses 6, 26, 102, 140 and 205 are unfit for service and recommending that said horses be sold.

Resolved: That said horses be sold by public auction.

7.—Submitted an offer from Mr. W. W. Grant to sell to the City, for the price of \$1.60 per foot, a property situated at the corner of Laurier avenue and Fabre street, for the purpose of erecting thereon a Fire Station.

Resolved: To inform Mr. Grant that the Board cannot accept such offer, the price asked for being too high.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that the trees on Notre-Dame street, between Tétraulville and the Eastern limits of Longue-Pointe Ward, where a sewer is being laid, be felled.

Resolved: That the Chief Engineer be instructed to have said trees cut immediately.

9.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting the new schedule of rates for the renting of the stalls at St. Jean-Baptiste Market.

Resolved: To authorize the renting of said stalls as per said schedule.

10.—Submitted an offer from Mr. Stuart Robinson to purchase a certain lot of land situated on Regent street and owned by the City.

Referred to the Chief Engineer with instructions to prepare a plan of said lot of land and to the Chairman of the Board of Assessors for a report on the actual value thereof.

11.—Submitted the documents concerning the opening of a homologated street within the dividing line between St. Gabriel Park and the lots situated on the Eastern side of said Park.

Referred to the Chief Engineer with a request that he prepare a plan showing the proposed street with a width of 35 feet, 25 feet of which to be reserved for the roadway and 10 feet for the sidewalk.

12.—Submitted a resolution of Council, under date of 21st February, referring back to the Board of Commissioners, for further information, a report concerning the expropriation for the extension of St. Joseph Boulevard.

Resolved: To recommend to Council that the report dated the 21st February be amended so that the two last paragraphs may read as follows:

"That the assessed value of the immoveables required for the extension of said St. Joseph Boulevard, according to the plan prepared by Mr. J. R. Barlow, Superintending Engineer of the Road Department, and dated the 27th January 1913, is \$721,512, as appears by the report of the Chairman of the Board of Assessors.

"Your Board recommend that the immoveables required for the extension of Palace street (St. Joseph Boulevard), from the North-East limit of Laurier Ward to Papineau avenue, as per plan dated 27th January 1913, be acquired by mutual agreement or expropriated, and that a sum of \$721,512 be voted for such purpose, the same to be charged against the loan fund."

And that, so amended, the said report be approved.